



**Nombre de alumno: Francisco Guzmán Rueda**

**Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos**

**Nombre del trabajo: Ensayo unidad IV INFORME DE AUDITORIA**

**Materia: Aplicación práctica de auditoria**

**Carrera: Contaduría publica**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: noveno cuatrimestre**

**Ocosingo Chiapas a 20 de julio 2021.**

## INFORME DE AUDITORIA

En el proceso de auditoría de estados financieros de una entidad económica, se considera indispensable desarrollarlo siguiendo las normas de información financiera; la cual establece los procedimientos legales que indican de manera específica el procedimiento de análisis y evaluación de los estados financieros que un ente económico tiene referente a sus ingresos, estimaciones contables y valor razonable en los registros e informes financieros que existe y que han sido ocasionados por las transacciones , y todas las operaciones económicas y financieras que han afectado económicamente a la empresa.

Por ello, durante todo el proceso de auditoría, el auditor es cuando tiene que recopilar y obtener todos los documentos pertenecientes de la empresa, así como, sus estados financieros: el balance general, estado de resultados de pérdidas y ganancias, estado de flujo de efectivo y los estados de variación en el capital contable.

Es claro mencionar; que todos los documentos que el auditor recopile tiene que ser proporcionado por el responsable del área de contabilidad de la empresa, es decir, el contador; quien es el responsable de elaborar los estados financieros.

Esto permite al auditor, poder iniciar con el análisis y evaluación, siguiendo los procedimientos de auditoria aplicables; mediante la interpretación de los valores razonables y verídicos de la información contenida en los documentos financieros, de modo que, durante el desarrollo de la actividad tenga a su disposición toda la información financiera de la empresa que está siendo auditada.

En la parte final del proceso de auditoría, se desarrolla el procedimiento de cierre, y es el momento donde el auditor elabora los documentos, escritos y reportes finales, que son parte de los papeles de trabajo donde se plasma el resultado obtenido de la auditoría.

Por lo tanto, en los papeles de trabajo; el auditor realiza la descripción de su opinión personal mediante un juicio aplicado con ética profesional, referente a lo que encontró en los estados financieros de la entidad; demostrando la razonabilidad y veracidad, por otra parte, si ha detectado información que demuestran irregularidades de la empresa también se señala.

Estableciendo y sosteniendo como evidencias todos los documentos de estados financieros de la empresa, donde pueda determinar y garantizar juicio para presentar su dictamen final de manera verídica y confiable, para que sea útil a los usuarios internos y externos de la empresa que permita conocer la confiabilidad en las operaciones de la empresa.

Mismas que permitan reconocer al auditor por el cumplimiento de sus deberes, por el cual fue contratado.